Política a la Veracruzana

Y la noticia allá en Veracruz es la aprobación de la ya conocida Ley Nahle, una reforma a la constitución veracruzana y a modo para favorecer a la secretaria de Energía, Rocío Nahle quien ha dejado en claro sus aspiraciones para gobernar la entidad, de hecho, nos comentan los amigos, que a la señora ya se le ve como la sucesora de Cuitláhuac García. Dicen los amigos y colegas veracruzanos que después de la caótica elección del fin de semana en Veracruz, los "Cuitlahuistas" se pitorrean de haber sacado del camino a Sergio y presumen que al cerrarle la puerta a sus simpatizantes para que lograra posiciones como congresistas le están cerrando la puerta, pero lo que no saben -dicen los expertos- es que andan muy adelantaditos y aún pueden pasar muchas cosas, más les valdría estar calladitos pues como cita conocido refrán "del plato a la boca se cae la sopa".

https://diariodelistmo.com/columnas/politica-a-la-veracruzana/50215774